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　新しい年を迎え、慌ただしく日々が過ぎ去り早くも２
月、梅の花が咲きそろうころとなりました。平成最後の
市議会だより２月号を発行します。広報委員会では議
会の内容を分りやすく、読みやすい紙面作りに努めて
まいりましたが、いかがでしたでしょうか。
　議員任期最後の３月議会が間もなく開催されます。

議会の状況をリアルタイムで伝える、おおむらケ－ブル
テレビ・ＦＭおおむら・ＹｏｕＴｕｂｅライブ配信などを
行っています。お好みのチャンネルでご視聴ください。
　新しい元号での発行となる５月号も、これまで同様
お手元の紙面でゆっくりご愛読頂き、ご意見・ご要望
がございましたらお聞かせください。

（水上　享）

市議会だより編集後記

表紙の写真は、１月８日に開催された、
平成31年大村市消防出初式の様子です。
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今回の定例会は

2月号2019 　12月７日（金）、議員を対象に、大村市内産の食材（牛乳、調味料
を除く）だけを使用した「オール大村産の学校給食」の試食会が行わ
れました。
　オール大村産の学校給食は、児童の郷土への理解と、生産者や食
への感謝の念を育むこと、そして学校給食における地場産物の使用
促進を目的として、年１回実施しています。

「オール大村産給食」試食会が開催されました

　１月29日（火）、郡中学校において、全国学校給食週間の一環として
ふれあい給食が開催されました。議会からは、議長、副議長、厚生文教
委員会が参加して生徒と会食し、交流を深めました。

ふれあい給食で郡中学校を訪問しました

ＹｏｕＴｕｂｅで本会議の
模様を視聴できます！ ＹｏｕＴｕｂｅによる視聴はこちらから→

今回の献立： ● にんじんごはん（ひのひかり、人参、油揚げ）
● キャベツと卵のスープ（卵、豆腐、ほうれん草、キャベツ、しめじ）
● 豚肉のりんごソース（豚肉）

● 蒸し野菜（黒田五寸人参、ブロッコリー）
● 牛乳（県内産）

２ページの「補正予算」の中で、以下のとおり記載ミスがありましたので、訂正いたします。
「大村インターチェンジ駐車場整備事業」の「審査内容」の「Ａ」（答弁）の文中

（誤）供用開始は平成31年１月の予定である。　 （正）供用開始は平成32年１月の予定である。
市民の皆様並びに関係者の皆様には、大変ご迷惑をおかけいたしましたことを深くお詫び申し上げます。

「市議会だより11月号
（No.281号）」に関する
お詫びと訂正


